
                会 議 録               八王子市立第六中学校 

 

会 議 名 

令和７年度 第３回 学校運営協議会 

「青雲の学舎」づくり推進協議会 

日   時 令和７年７月４日 (金) １８：００～１９：４５ 

場   所 第六中学校 図書館 

 

 

出 

席 

者 

 

 

委  員 

○協議会委員 ８名   

後藤委員、瀧見委員、中嶋委員、小室委員 

西川委員、船越委員、大宝院委員、大熊委員 

教育委員会  なし 

承 認 者 協議会委員 ８名 

説 明 者 第六中学校 

（大熊校長、中村副校長、宮島主幹教諭、岩下主幹教諭） 

事 務 局 第六中学校職員 

（中村副校長、宮島主幹教諭、岩下主幹教諭） 

欠  席  者 大久保委員、岩木委員 

議   題 １．会長挨拶 

２．校長挨拶 

３．各分掌主任より（報告事項） 

     ①教務主任より（宮島）・教育活動の進捗状況について 

   ②生活指導主任より（岩下）・最近の生徒の様子について 

   ③進路指導主任より（岩下が代理）・進路説明会資料の説明 

 

４．校長より 

  ・市学力調査の結果、３年生放課後学習教室、創立８０周年行事など 

 

５．副校長より 

   ①地域総合防災訓練要項について 

   ②４月５月生活アンケートについて 

   ③５月までの不登校生徒の状況  ※②と③は非公開 

  

６．事務局より 
①教育活動アンケートのお願い 

②学校閉庁日の設定について 

③次回（９/１９・金）の予定 １８：００～ 第三小学校にて 

（議題）・小中一貫教育について 

    ・今後の小中一貫連携についての意見交換  他 

 

公開・非公開別   公開・一部非公開・非公開  

非公開理由 ４・５月生活アンケート・不登校生徒の状況についての報告が含まれるため 

傍聴人の数 ０人 

 

配付資料 

資料１校長より 

資料２進路説明会資料 

資料３地域総合防災訓練要項 

資料４教育活動アンケートのお願い 

 

参考資料  



会
議
の
内
容 

 

１．会長挨拶 

後藤会長より挨拶 
６/２９の青少対クリーン活動ありがとうございました。子どもたちの元気な姿が 
見られて何よりです。今回もよろしくお願いします。 

【報告を了承した】 

 

２． 校長挨拶 

大熊校長より挨拶 
早いもので１学期もあと少しとなりました。今後の教育活動でご相談したいことが多々 
あります。後ほどお話しさせていただきます。よろしくお願いします。 
                          【報告を了承した】 

 

３．各分掌主任より（報告事項） 

① 教務主任より 

宮島主幹教諭より、教育活動の進捗状況について説明あり。 

 

② 生活指導主任より 

岩下主幹教諭よりここ最近の生徒の様子について説明あり。 

     
・ＳＮＳトラブルの件、学校外での危険行為について質問あり。 
→ＳＮＳトラブルに関しては、実際に本校でも発生した。該当生徒に対しては、 
なぜいけないのか、どう行動すべきなのかを考えさせた上で指導を行った。 
また、学校外での危険行為については、とくに夏休みに川や海での事故等が 
多く発生することから、安全指導の場を通してしっかりと指導していく。 

 

③ 進路指導主任より 

代理で岩下主幹教諭より資料２について説明あり。 

     
    ・来年度の都立入試において、なぜ全日制で分割前期募集のみに変更したのかに 

ついて質問あり。 
     →私立学校の無償化によって、そこを選択する生徒が多くなってきたことから、 

都立高校側が生徒を確保するための方策を立ててきたと考えられる。 
       

【報告を了承し、よりよき生徒指導ならびに学校運営をお願いした】 

 

４.校長より 

大熊校長より資料１について説明あり。 

  
・３年生放課後学習教室について質問あり。 

    →上級学校受験に向けて、しっかりと学習に集中できる場を提供して実施して 
     いる。現在、前向きに考えている生徒は１６人いる。 
    
   ・創立８０周年に向けての動きについて質問あり。 
    →会場（ＪＣＯＭホール）、企画、記念品などについて今後検討していく。 
 
       【報告を了承し、今後の学校教育活動における地域との連携をお願いした】 

 

５． 副校長より 

中村副校長より資料３について説明あり。 

 

・地域と生徒とのつながりをもつ取組の中、学区外の生徒への対応について質問あり。 

    →教員の方で、緊急時にどう行動すべきかについて指導を行う。 

 

※非公開事項について説明あり 

 

【報告を了承し、今後のより良き生徒指導をお願いした】 

 



 

６． 事務局より 
① 教育活動アンケートのお願い 資料４ 

学校運営協議会向けのアンケートを７/１１（金）までに依頼。 
 

② 学校閉庁日の設定について 
「働き方改革」の一環として、夏季休業期間のうち、８/１２（火）～１５（金） 
までを学校閉庁日とする。 

 
③ 学校運営協議会の研修会について 

スクールカウンセラーさんから教育相談の現状について話を聞く方向で検討。 
   

④  次回 ９月１９日（金）１８時～ 
（議題）・小中一貫教育について 
    ・今後の小中一貫連携についての意見交換  他 

 

                       【報告を了承した】 

会議録確認 令和７年 ７月  日      確認者氏名  後藤 貴弓 印 

 


